



体育祭を引っ張ったニューリーダー（5月14日）

5月から体育祭の練習に取り組んできました。今年度の神浦小学校の6年生は、笑顔
を絶やさず、コツコツと粘り強く頑張る、仲良しの3人で
す。3人には、自分の考えを
はつきり述べる、友達の意見
に耳を傾ける、人の頑張りを

言葉で認める、計画的に進める、後輩に優しい、けじめがあるという素敵な姿が多く見られます。神浦小の歴代の6年生の姿から自分がこうありたいという強い思いが態度や行動になつて現れているのだ
と思います。

ニューリーダーデビュー みんなを上手にまとめました

今回の体育祭では、それぞれの役割を立派に果たした6年生です。みんなをまとめる貴重な経験もしました。これからも様々な行事が予定されているので、最高学年の姿を後輩にしつかりと見せ、新しい神浦小学校を創つてくれると期待しています。

大成功の体育祭 一人一人が活躍しました



親子で玉入れ勝負
（5月19日 運動場）

参加してくださったので、会場が盛り上がり、温かい雰囲気になりました。教職員だけではなく、地域や保護者と一緒に創り上げる体育祭が今年度も実現でき、嬉しく思いました。例年と大きく変えた内容は、開会式でめあてを、閉会式で感想を児童一人一人が述べる場面を加えたことです。

少ない人数だからこそ、子どもたちのよさを会場の皆様に披露できるのではないかと思つたのがきっかけです。堂々と考えを述べる本校児童の姿を見ていただくことができました。

校長室から

今年度の学校経営の柱の1つとして「人や本物に触れる取組」を行っています。子どもたちには、「様々な職業で活躍されている方々」や「校外の様々な本物」に触れさせることで、自分の考えをさらに広げ、自らの力で生き方を選択できるようになつてほしいと願っています。学校では普段味わえない体験を出前授業で行い、子どもたちが、何を感じ、何を考えることができたのかを知ることがとても楽しみです。

裏面あり

神浦の風



長崎市立
神浦小学校
文責
校長 伊藤輝昭

学校サポーター



学校サポーターという制度に登録をしていた
だき、本校の環境整備等に力を貸してください
ている地域の方々がいいます。今回は体育祭前
に
沖田様、清浦様、藤下様
が、玄関周辺の除草や花植
えに取り組んでくださいま
した。花に囲まれると明る
い気持ちになります。他
にも、仕事終わりや合間に
草刈りをしてくださる方々
もいます。本当にありがた
く思います。

【6月の行事予定】

- 6日(木) 池島小交流・委員会活動・耳鼻科検診
- 7日(金) ステップアップタイム(2・3年生 下校時刻15:25頃)
- 13日(木) 自学の日
- 14日(金) ステップアップタイム
- 15日(土)～21日(金) 生活リズムチャレンジカード
- 19日(水) 出前授業(6時間目 14:35～15:20)
- 20日(木) 図書集会・水泳指導予定日
- 21日(金) 科学館・原爆資料館見学(5・6年生)
- 24日(月) 教育週間開始日・全校集会
- 27日(木) 水泳指導・委員会活動
- 28日(金) ステップアップタイム
- 29日(土) 土曜授業 ①道徳授業参観 ②親子レク(ボッチャ) ③懇談会(児童は自主学習)
④一斉パトロール(11時ごろに児童玄関にご集合ください)

※29日の土曜授業は予定です。一斉パトロールは、学校をスタートし、三方向の危険箇所点検を、学校、保護者、児童、地域で行います。ご協力をお願いいたします。また、教育週間中は学校を開放していますので、近くにお越しの際はお寄りください。

【第2弾の出前授業のお知らせ】

長崎県職業能力開発協会に依頼をし、若年技能者人材育成支援事業のとして、本校に、ものづくりマイスターが来校します。活動は、児童と教職員のみになりますが、参観は自由です。

- 1 日時 7月16日(火) 9:30～11:45
- 2 場所 パソコン室(予定)
- 3 内容 ミニ畳製作

※作った畳は持ち帰らせるので、ぜひご家庭で使ってください。

【お知らせ】

1 交通事故防止

全国ニュースで、交通事故が頻繁に流れています。しかも、子どもが犠牲になるケースも少なくありません。子どもたちには「手のひら運動」を教え、横断歩道を渡るときには、運転手に手のひらを見せ、今から渡るというアピールをするように指導しています。

学校前の道路は現在工事中ですが、スピードが出ている車が多く、ヒヤリとする場面も見かけました。地域・保護者の皆様も安全運転でお願いします。

2 不審者情報

長崎市内で不審者事案が発生しています。子どもが悲しい思いをしないように、地域の皆様の見守りをよろしくお願いいたします。また、家族で出かける機会もあると思います。長崎県警からも、「危険を感じたら大声で助けを求めること」「防犯ブザーを携帯すること」をうながしていますので、ご家庭でもお子様と話をされてください。

3 教育週間(6月24日～6月29日)

教育週間中は、学校を開放していますので、都合のつかれるときに子どもたちの様子を見にいらしてください。教育週間期間以外でも、お待ちしております。